

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 28. Januar 2007 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. Februar 2009 um 18:09 Uhr



Rechts unten: Die 1. Schüler gewann am Freitagabend in Mörschbach ihr Heimspiel gegen die DJK Oberwesel mit 6:2.

Links oben: Jan Classen im Spiel der 2. Schüler gegen den VfR Simmern 3. Das Spiel wurde auswärts mit 3:6 am Samstagmorgen verloren.

-
Kuriosum in der 1. Bezirksliga: **1. "Herren"** verlieren in Pleizenhausen mit 1:9, bleiben aber Tabellenführer. Mehr [zum Spiel](#) [hier](#) . (28.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-
Nach dem 7:7 vom Vortag demonstrieren die **Damen** zuhause gegen Lautzenhausen Geschlossenheit und Stärke und gewinnen haushoch mit 8:1. Die alleinige Führung der Tabelle ist ihnen damit wieder sicher. (28.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-
Es geht wieder bergauf mit der **3. Herren**. Trotz der unerwarteten Niederlage letzte Woche in Buch ist im Großen und Ganzen ein Aufwärtstrend auszumachen. Am Freitag gewannen die Männer sicherlich beflügelt durch die neue Heimspielstätte gegen Holzfeld 1 knapp aber verdient mit 9:7. (27.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-
Damen straucheln im Meisterschaftskampf und erreichen am Freitag lediglich ein 7:7

auswärts gegen Pleizenhausen 2. Obwohl man zwei Sätze mehr als der Gastgeber erringen konnte, war das Fehlen der Spitzenspielerin Sabine Michels augenscheinlich nicht ganz zu kompensieren. Bei einem möglichen Sieg morgen gegen Lautzenhausen könnte man aber unangefochten auf Rang 1 der Tabelle verweilen. (27.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Im allerersten Spiel in der neuen Römerhalle unterlagen die **1. Schüler** am Freitagabend leider dem Schülerinnen-Team aus Simmern deutlich mit 2:6. Mehr als je ein Erfolg im Doppel und im Einzel war nicht drin.

(27.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Heute, Donnerstag, 25. Januar 2007 fand das **erste Training** in der **Römerhalle** nach der Renovierung statt! Im Nachwuchsbereich gab es regen Andrang und auch das Seniorentaining konnte seinen Betrieb wieder in der neuen Halle an alter Stelle aufnehmen. Möge die Römerhalle stets eine gerne und oft besuchte Stätte für alle Tischtennis-Aktiven und ein guter Heimspielort des Gastgebers TuS Dichtelbach sein!

(25.01.2007)

-

Nach großartiger Vorstellung doch mit leeren Händen nach Hause gefahren: Am Montagabend kam es in Emmelshausen zum Spitzenspiel bei den Bambinis ab Jahrgang '94. Die **1. Bambini** verlor am Ende nach spannenden Spielen denkbar knapp mit 4:5 gegen den ungeschlagenen Tabellenführer. Dennoch eine sehr gute Leistung und Steigerung zur Vorrunde. (22.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Dritter der C-Klasse bei den Verbandseinzelschaften in Mülheim-Kärlich wurde am Samstag unser Topspieler der 1. Herren **Torsten Musshoff**. In einem 16-Mann starken Feld überstand er ohne Niederlage seine Vierer-Gruppe und musste erst im Halbfinale nach einem spannenden 1:3 dem späteren Sieger Dirk Petzold von der

SG ESV Gerolstein/SV Densborn zum Sieg gratulieren. Mehr zum Turnier auch auf der TTVR-Homepage

[hier](#)

(21.01.2007)

-

Am Samstag, 20. Januar, fand die offizielle **Einweihungsfeier der renovierten Römerhalle** statt. Sie wird auch dem Tischtennis-Sport mehr Platz und Möglichkeiten bieten. Sieben Tische befinden sich bereits schon im eigens errichteten Geräteraum für die Tischtennis-Abteilung. Ab sofort wird also wieder in der Römerhalle trainiert und gespielt.

(21.01.2007)

-

Damen weiterhin auf dem Vormarsch: Nach dem 8:4 über Roth 1 wird auch die 2. Damenmannschaft des TTC von unseren TuS-Spielerinnen diesmal mit 8:1 auswärts am Samstag abgefertigt. (21.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Gleich zwei Spiele absolvierten die **2. Schüler** an diesem Wochenende. Leider enttäuschend: Am Freitag musste man nach einem glatten 0:6 Boppard 2 und am Samstagmorgen Simmern 3 nach eher schwacher Leistung und einem 3:6 zum Sieg gratulieren. Ein paar Bilder und einen kleinen Text zum Spiel finden Sie [hier](#) . (

20.01.2007)

[--&t; Zum Spiel gegen Boppard](#)
[--&t; Zum Spiel in Simmern](#)

-

Die **4. Herren** kann sich auch in der Rückrunde gegen das Tabellenschlusslicht Leideneck 3 durchsetzen und gewinnt mit 9:6 in der Grundschulsporthalle Rheinböllen am Freitagabend.

(20.01.2007)

[--&t; Zum Spiel](#)

-

Am Freitagabend gewannen die **1. Schüler** nach mittelmäßigem Spiel in Mörschbach 6:2 gegen die die DJK Oberwesel. Damit bleiben sie an der Tabellenspitze der 1. Kreisklasse Schüler.

(20.01.2007)

[--&t; Zum Spiel](#)



Damenmannschaft
weiterhin auf
Meisterkurs

Am Samstag (13. Januar) gewannen die Damen das Spitzenspiel der Kreisliga gegen Roth 1 mit 8:4 und bauen mit nun 12:2 Punkten die Führung in der Kreisliga weiter aus.



-

Gegen Buch 1 verlor die **3. Herren** am Samstag mit 4:9 ihr Auswärtsspiel. Dabei hatte man sich gegen den in dieser Saison noch nicht erfolgreichen Tabellenletzten der 2. Kreisklasse (St. 2) Chancen zum Sieg ausgerechnet.

(14.01.2007)

[--&t; Zum Spiel](#)

-

Im Spitzenspiel der Kreisliga trafen die **Damen** am Samstagabend in Mörschbach auf Roth 1. Die Spielerinnen des TuS konnten ihre Hinspielniederlage wettmachen und siegten mit 8:4. Damit führen sie weiterhin die Liga an. Ein paar Bilder und einen kleinen Text sehen Sie [hier](#)

(13.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Die **4. Herren** startete leider nicht so erfolgreich in die Rückrunde: Beim Heimspiel am Samstag gegen Beltheim 4 verlor man in Rheinböllen mit 5:9. (13.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Die in der Tabelle an zweiter Position stehende **1. Bambini** gewinnt am Samstagabend gegen den Tabellendritten Simmern deutlich mit 5:2. Ein Auswärtssieg gegen die starken Emmelshausener am kommenden Wochenende wäre der größte Saisonenerfolg. Wir drücken die Daumen. (13.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Und die Siegesserie geht weiter: Auch in der Rückrunde gewinnt die **1. Herren** gegen Laubenheim 1 am Freitag. Mit einem 9:5-Heimsieg in Mörschbach bleibt man deutlich an der Tabellenspitze.

(13.01.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Die **3. Herren** konnte ihr Rückrunden-Auftaktspiel gegen Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim 3 mit 9:6 gewinnen. Ein großes Lob gilt vor allem den beiden Ersatzleuten Engelbert Krämer und Manfred Franz, die zusammen fünf Punkte holten. Gute Leistungen wie diese machen den Nichtabstieg immer wahrscheinlicher. (13.01.2007)

[--&t; Zum Spiel](#)

-
Den Startschuss zur Rückrunde 06/07 für den TuS gaben die **2. Schüler**. Leider verloren sie am Freitagabend beim Heimspiel in Mörschbach ihre erste Partie in der neu aufgestellten 2. Kreisklasse gegen Sohren mit 2:6.

(12.01.2007)

[--&t; Zum Spiel](#)

- Die **Spielpläne der beiden Schülermannschaften** sind nun aufgestellt. Man gelangt entweder über die [click-tt-Seite](#) dort hin oder direkt zur ausdrückbaren Version im pdf-Format hier auf unserer Homepage:

[1. Schüler](#) (1. Kreisklasse)

[2. Schüler](#) (2. Kreisklasse)

Es wurden insgesamt vier Ligen zu je sechs Mannschaften von Kreisliga bis 3. Kreisklasse aufgestellt. Am Ende des vergangenen Jahres wurde in drei Qualifikationsstaffeln der Einzug in die Kreisliga ausgespielt und nun der Platzierung nach in die Ligen eingeordnet.

(09.01.2007)

- Die **Generalversammlung des TuS Dichtelbach** im Jahre 2007 fand am Samstag, dem 6. Januar statt. Es nahmen auch einige Mitglieder der TT-Abteilung an ihr Teil. Was im Detail abgestimmt oder verabschiedet wurde, wird wohl bald auf der TuS-Homepage veröffentlicht werden. (06.01.2007)